

CONSEJO DE BARRIOS DE IP.... SUPLEMENTO BARRIO LA MARINA



PARTE DE LA CALLE PINTOR PINAZO INACABADA

➔ La moción de SP sobre la calle Pintor Pinazo también salió adelante en el pleno.

...SEGREGACIÓN PORTEÑA.

■ Una de las mociones presentadas por SP en el pleno del martes 27 de noviembre, defendía la finalización de las obras iniciadas en su día en la calle Pintor Pinazo, también situada en el barrio de La Marina y que incomprensiblemente y sin que nadie sepa muy bien por qué, se quedó a mitad acabar, dando una imagen de provisionalidad difícilmente justificable en una de las calles de este barrio porteño.

Barrio La Marina. Ofensiva total de IP-SP en defensa de los vecinos

➔ Aprobada la moción de SP sobre la actuación en el emblemático barrio.

■ La moción aprobada en el pleno, trata sobre el proyecto de urbanización del barrio que incidía sobre todo en la remodelación integral de la red de alcantarillado de toda la zona, que hace que los vecinos sufran malos olores y desbordamiento de pluviales y también fecales cuando caen cuatro gotas. Este proyecto se aprobó en su día y se dotó de 1,5 millones de euros. Incomprensiblemente se anuló por parte de la corporación local alegando razones de interés general ¿? La moción presentada por SP defiende que una de las tres

partidas presupuestarias en que se dividió el proyecto original, de unos 500.000 euros, se realice de forma inmediata, acometiendo las necesidades más urgentes, que deberán delimitar los técnicos. El camino no ha hecho más que empezar. El equipo de gobierno pondrá obstáculos. Pero la primera batalla está ganada y desde IP-SP no vamos a cejar en nuestro empeño, hasta que la deuda que el Ayto tiene contraída con este barrio, quede saldada.

Pza. Bilbao

➔ La concejala de sanidad se compromete a su limpieza

...INICIATIVA PORTEÑA. Consejo de barrios.

■ En el mismo pleno donde se aprobaron las mociones presentadas por SP, se hizo una interpelación por parte de miembros de IP en el tono de palabra del público, donde entre otras cosas se exigía una solución inmediata al estado en que se encuentra la plaza Bilbao. La concejala, en respuesta a esta demanda por parte de Iniciativa Porteña, manifestó que en breves fechas un equipo de la SAG procederá a la limpieza de la plaza. Desde IP estaremos vigilantes de que se cumpla este compromiso.



Vista actual del estado de abandono y suciedad de la Pza Bilbao